根上中だより

E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagarij/



発行者 根上中学校校長

木下 浩明

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■2学期9月を終えて・・・

2学期のスタートは、コロナの影響もあり、「静かなスタート」でした。ウィズコロナ・ポストコロナには、一人ひとりの感染予防意識と行動、家庭の理解と協力がベースです。その点では、根上中学校のこの1カ月はしつかりとしたベースができていたと思います。現在日本全体が落ち着いた状態ですが、安心は禁物です。継続した対策と行動で、学校生活を送りましょう。"がんばろう!根上中!

●9月の行事から・・・

[3年]9/13 「修学旅行(バス旅行)」

13日(月)に、富山県に日帰りバス旅行の形で、立山アルペンルートを利用し黒部第四ダムで学びを深めてきました。生徒たちは、雲海の上で澄み切った空気を満喫し、雄大な立山連峰に心地よさを感じ、トロリーバス、ロープウェイ、ケーブルカーを楽し

み、黒四ダムではその大きさに圧倒されていました。この 旅行の前には、黒四ダムや発電所の建設に携わった塩崎さ んに、建設の大変さを学びました。旅行後の3年生の感想 には、びっくりしたことや改めて大変だったことに思いを はせたこと、行けないと思っていた修学旅行に友達と行け たこと・・・が書かれていました。"いいねぇー!3年生!"

[2年]9/15 「校外学習」

15日(水)に、能美ふるさとミュージアムと能美市防災センターで学んできました。能美市は、海から山まで幅広い環境があります。根上、寺井、辰口それぞれに育まれた歴史があります。のみふるを訪れることで、歴史を学ぶことができます。何度も行くことで、新しい発見もあります。ぜひ、家庭でも訪れてほしいと思います。さらに今回は、防災センターではしご車体験、水陸両用車体験等もあり、防災意識が高まりました。"いいねぇー!2年生!"

【1年】9/15 「根上五十三次」

15日(水)に、根上地区で、各クラス班ごとにフィールドワークを行いました。自分たちの住む地域のことを学びました。この後、各班ごとにレポートを作成し、学習を深めます。 ふるさと根上を愛する生徒になってほしいと思います。"いいねぇー!1年生!"

[1.2年]9/18.19 「能美新人大会」



先輩である3年生の激励は最高の応援です



16日(木)にオンラインで壮行会を行い、各部の代表者が大会での健闘を誓いました。これまでの練習を信じ最高のパフォーマンスを発揮したいと力強く話す姿が印象的でした。新人戦なので、校長からは"明るく、楽しく、元気よく、挑戦"というメッセージを伝えました。3年生からは、生徒玄関に、後輩への激励メッセージが掲示されました。当日、どの会場においても一生懸命な根中生がいました。"いいねぇー!根上中!"そして新人戦は通過点です。"がんばろう!根上中!"です。

[3年]9/28 SDGS出前授業

能美市は、SDGS未来都市宣言をしています。将来を担う中学生にSDGSの理念を学んでほしい、能美市の施策を知ってほしいということで、出前授業が計画されました。

■お知らせ

◎槙坂先生から西中先生へ引継ぎました

2年生の榊原先生の産育休代替として、9月30日まで、槙坂先生に勤めていただいていました。槙坂先生のご都合もあり、この10月1日より今年度末まで、西中紀美子先生に引き継いでいただくことになりましたことをお知らせします。西中先生は、2年1・2・4・5組の国語、2年生の総合的な学習の時間、部活動は吹奏楽部の副顧問を務めます。

◎企業から寄贈をいただきました

歯愛メディカルから能美市にクレベリン・スティック・ペンタイプが寄贈され、市内の小中学校に配布されました。これは、二酸化塩素分子の働きで、身の回りの空間のウィルス・菌を除去する効果があるとされています。生徒に配布します。